
 

   
  

 今回、部活動も委員会も代替わりをしたというこ

とで！皆さんに一言いただいてきました！！ 

 

★陸上部 2 年 6 組 菅谷拓海 

私たち陸上部は、増渕先生のご指導の下で日々練習に取り組んで

います。来年も上位大会出場を目標に、部員一同努力します。 

★野球部 2 年 5 組 藤田暢起 

夏の大会では熱い応援ありがとうございました。今年のチームも

全力プレーで戦うので応援よろしくお願いします。 

★男子バスケットボール部 2 年 4 組 小野遊真 

県ベスト８を目標に日々努力して活動しています。皆に応援され

るようなチームになれるよう頑張っていきたいと思います。 

★女子バスケットボール部 2 年 1 組 田中智織 

私たち女子バスケ部は、大会に向けて荒木先生ご指導の下、日々

練習に励んでいます。応援よろしくお願いします。 

★男子バレーボール部 2 年 2 組 小林明弘 

県北３位以内を目標として毎日練習しています。実力はまだまだ

ですが、目標達成できるように頑張ります。 

★女子バレーボール部 2 年 3 組 亀田朱音 

私たちバレー部は大会で一勝することを目標に頑張っています。

今月の県新人で日ごろの練習の成果が出せるよう全力を尽くします。 

★サッカー部 2 年 6 組 群司走 

今年のサッカー部の目標は、全国大会出場です。部員全員が目標

に向かって一生懸命練習しているので応援よろしくお願いします。 

★男子ソフトテニス部 2 年 4 組 星直希 

今年度の大会の結果をバネに、来年度の大会もインターハイ出場

を目標に頑張っていきたいと思います。 

★女子ソフトテニス部 2 年 5 組 神立美月 

私たちはコーチ、先生方とともに日々練習に励んでいます。とき

に苦しくなることもありますが、笑顔で終われるよう頑張ります。 

★卓球部 2 年 1 組 大塚小春 

卓球部は、目標に向かって一致団結して今年も頑張ります。応援

よろしくお願いします。 

★水泳部 2 年 5 組 齋藤日都 

僕たち水泳部は、部員数は少ないですが、それぞれがベストタイ

ムを出せるよう努力しています。応援よろしくお願いします。 

★ソフトボール部 2 年 6 組 加藤優実 

私たちソフトボール部は、少人数ながら明るく、楽しく活動して

います。今後は、個人の技術向上を目指し、頑張っていきたいです。 

★ダンス部 2 年 4 組 青木アニカ 

来年のダンス大会に向け、日々練習を重ね部員同士の絆を深めな

がらハイクオリティなダンスにします！！ 

★柔道部 2 年 6 組 小林裕貴 

日頃の成果を十二分に発揮し、大会で活躍できるよう頑張ります。

只今、部員募集中なので興味がある方お待ちしております。 

★弓道部 2 年 1 組 小池倫郎 

私たち弓道部はインターハイ出場に向けて日々努力しています。

応援のほど、よろしくお願いします。 

★剣道部 2 年 6 組 冨田空蒼 

私たち剣道部は、鈴木瞳先生のご指導の下、日々稽古に励んでい

ます。部員は少ないですが、他の部活に負けない活気で頑張ります。 

 

 

☆写真部 2 年 2 組 藤田瑠菜 

私たち写真部は校内のイベントや校外の行事の写真を撮っていま

す。校内で撮った写真を飾ることもあるのでぜひ見てみてください。 

☆演劇部 2 年 4 組 木村渉 

少人数の部活ですが、一つ一つのイベントをみんなで一生懸命作

り上げていきたいです。 

☆吹奏楽部 1 年 1 組 阿久津愛奈 

私たち吹奏楽部は、部員 3 人で活動しています。けれど、他校と

の合同演奏などを通して技術を日々磨いています。 

☆合唱部 2 年 2 組 内田智那 

私たち合唱部は美しいハーモニーを目指して日々努力しています。

いつでも部員募集中なので、気になった方はぜひ 305 室へ！！ 

☆筝曲部 1 年 1 組 仲山日菜 

私たち筝曲部は、お箏で様々な曲を練習しています。一生懸命練

習して、上手く演奏できるように努力しています。 

☆美術部 2 年 3 組 堤由佳利 

美術部部長の堤です。これからも部員がより良い活動ができるよ

うな雰囲気を作っていきたいと思います。 

☆書道部 2 年 6 組 片岡悠衣菜 

たくさんの行事などで書道を披露することができて、とても充実

した１年になりました。次年度もたくさん書きます。 

☆茶華道部 2 年 6 組 高須沙希 

部員数は 2 年生 2 人、1 年生 2 人と少人数ですが、仲良く楽しく

活動していきたいと思います。 

☆料理部 2 年 2 組 田﨑ほの 

あけましておめでとうございます。しっかり食事をとっています

か？たくさんご飯を食べて新学期も頑張りましょう。 

☆漫画研究部 2 年 4 組 鈴木佑菜 

 今回人生初の部長なので少し不安もありますが、漫画研究部をも

っと盛り上げていけるように、精一杯張りたいと思います。 

☆手芸部 2 年 5 組 髙橋位采 

 今年は 2年生 5人 1年生 5人の合計 10人で桜花祭や展示会などに

向けて日々楽しく作品を作っていきたいと思います。 

☆文芸部 2 年 3 組 濱本舞桜 

 昨年は危うい所ではありましたが、文芸部誌「桜花祭記念号」を

発行することができました。今年は計画的な活動が目標です。 

☆語学研究部 1 年 6 組 田代有蘭 

 語学研究部では、楽しく英語を学ぶために話し合いやレクレーシ

ョンをしています。私は、部活が楽しくなるように頑張ります。 

☆小倉百人一首かるた部 2 年 3 組 瀧澤愛加 

 こんにちは、小倉百人一首かるた部です。あっという間に年を越

して、次の大会は 5 月の団体戦！！これからも頑張っていきます。 

☆放送部 1 年 2 組 須藤陸 

 現在部員は 1 年生 1 人であります。故に練習をするにせよ一苦労

ではありますが、日々精進する所存です。 

☆ビジネス研究部 2 年 3 組 栗栖史哉 

 パソコンができるようになりたい、いっぱい資格を取りたいと思

っている方、兼部 OK なので、入部してみませんか？ 

 

 

 

 

 

 

◎体育委員会 2 年 4 組 小島崚雅 

 体育委員は、球技大会や体育祭、マラソン大会の行事に運営とし

て関わるので、みんなの思い出になるよう盛り上げたいと思います。 

◎保健委員会 2 年 5 組 中島沙弥乃 

 先輩方が行ってきた活動を引き継いでいきたいと思います。体調

管理をしっかりして、充実した学校生活を送りましょう。 

◎視聴覚委員会 2 年 1 組 渡邊玲菜 

 主な活動内容は、学校行事で使用する機材の運搬や設置、音楽を

かけるなどします。楽しい曲をかけるので CD を持ってきてください。 

◎整美委員会 2 年 4 組 鈴木拓磨 

 私たち整美委員会は、募金活動などの活動をしています。今年も

さまざまな人に協力していただきました。ありがとうございました。 

◎花壇委員会 2 年 6 組 林流花 

 今年は春にマリーゴールドとベゴニア、秋にパンジーを植えまし

た。来年も、きれいな花々で花壇を彩りたいと思います。 

◎図書委員会 2 年 1 組 髙橋麗美 

 みなさんがよりたくさんの本に触れていただけるように、日々活

動しています。是非、図書室に来て下さい。待ってます！！ 

◎新聞委員会 2 年 2 組 田﨑ほの 

 学校新聞委員会は、行事で活躍したクラスや生徒の記事を中心に

新聞を作製しています。新聞に載りさくらの人気者になりましょう。 

◎国際理解委員会 2 年 3 組 小鍋芽依 

 私たち国際理解委員会は、異文化を皆に伝える活動をしています。

一学期ごとに新聞を出しているのでぜひ見て下さい。 

◎生徒会誌編集委員会 2 年 4 組 渡邉知佳 

 先輩たちが作ってきた生徒会誌をもっと良くするために、委員の

みんなで協力し、より一層頑張っていきたいと思います。 

◎交通委員会 2 年 6 組 鈴木晴貴 

 私たちは交通委員会として学校行事での交通整理、挨拶運動への

参加など、生徒全員が楽しく活動できるよう活動しています。 

◎福祉委員会 2 年 5 組 金田勇輝 

 福祉委員会の金田です。福祉委員会ではペットボトルキャップの

回収を行っています。ご協力よろしくお願いします。 

◎学校祭実行委員会 2 年 5 組 藤田暢起 

 今年の桜花祭も皆さんの協力があり、とても盛り上がることが出

来ました。来年はもっと全員が楽しめる桜花祭にしていきます。 

◎家庭クラブ委員会 3 年 5 組 斎藤咲希 

 家庭クラブでは、今まで「3.11 を風化させない」を目標に、被災

地の方と交流を続けてきました。ぜひ今後も続けてほしいです。 

◎自治委員会 2 年 6 組 上野侑香 

 私たち自治委員は、桜花祭での校内の見回りや個人写真の貼り付

けなどをしています。これからも学校のために頑張ります。 

◎卒業アルバム委員会 3 年 5 組 斎藤咲希 

 私たちは、将来高校 3 年間を大切に思い出せるように、気持ちを

込めて卒業アルバムを作りました。楽しんで見ていただけると嬉し

いです。 

 

 

 

 

☆部活動・委員会 近況報告 

 

〈前生徒会長〉3 年 2 組 佐藤陽 

 「世の中のことは大体 8 割気合い」、「応援されて初めて勝ちに価値が生ま

れる」好きな先生がよく言っていた言葉です。 

 これからも、各団体を応援しています。気合を入れて頑張ってください！ 


